
Newsletter 080-02-2021

Hallen- oder Freibäder

Wer öffnet zuerst? Die Hallen- oder die Freibäder? Öffnet überhaupt etwas? Aller guter Fragen sind drei.

Was wir inzwischen alle wissen, bis 14. Februar wird weder ein Hallenbad, noch ein Freibad öffnen. Ob ein Hallenbad noch vor Ostern öffnen werden wir abwarten dürfen. Die Schwimmschule trifft heute die folgende Aussage: Öffnet vor Ostern kein Hallenbad, dann öffnen zum 1. Mai hoffentlich die Freibäder. Wenn, dann wahrscheinlich wieder unter CORONA-Bedingungen.

Man kann froh sein, wenn überhaupt etwas öffnet. Schaut doch mal in andere Geschäftsbereiche. Die Tage habe ich etwas von einem Gastronom gelesen: „Ich rechne nicht mit einer Öffnung vor Ostern!“ Na dann: Gute Nacht lieber Osterhase.

Wer öffnet zuerst?

Die Schwimmschule kann einfach nur reagieren. Das findet Inhaber der Schwimmschule, Stefan Vierheilig, nicht gut. Denn wenn die Schwimmkurse (allgemein) nicht bald beginnen können, dann gibt es eine riesengroße Lücke was die Anfängerschwimmer angeht?

Weitere Informationen rund um das Thema Baby-, Säuglings-, Kleinkindschwimmen, Anfängerschwimmkurs für Kinder und Erwachsene bei der Schwimmschule finden Sie auf der Internetseite svk-schwimmschule.de.

Gern darf dieser Newsletter weitergeleitet werden, eine Zusendung per Mail ist möglich. Dazu bitte ich um eine Mail an die folgende Mailadresse: newsletter@svk-schwimmschule.de.